

町内小中学校はコミュニティ・スクールに指定されています（日にちは指定日）

- 会見小学校 平成18年4月1日
- 西伯小学校 平成21年4月1日
- 南部中学校 平成21年9月1日
- 法勝寺中学校 平成23年12月1日

※会見第二小学校は類似組織で行っています



10月14日に行われたスーパーウォークでは歩こう会、保護者、各地域振興協議会の方にご協力を頂き約15kmの距離を歩きました



文化祭で展示する一式飾りは毎年保存会の方に指導して頂いています

法 勝寺中学校では、平成二十二年度から文部科学省指定の「コミュニティ・スクール推進事業に取り組んでいましたが、今年の十二月一日に正式に地域協働学校（コミュニティ・スクール）に指定されました。

今年度も、見守り活動・学習支援活動・環境美化活動の三つの活動を中心、「学校支援ボランティア」の方々にも来ていただいています。

見 守り活動では、登校時のあいさつ運動、校内マラソンの沿道での応援を積極的に行っていただいている。小学校でも行っている活動です。小学校でも行っている活動です。生徒のあいさつは、年々とても良くなっています。

学 習支援活動では、古典の暗唱チエツク、水泳・ダンス指導、一式飾りの指導などで生徒の学習の充実を図っています。

環 境美化活動では『学校をきれいにしよう』と題して、生徒と一緒に給食を食べ、掃除をして交流を深めながら、掃除の大切さや手順を教わっています。

このような地域に根ざした活動が評価され、コミュニティ・スクール（地域協働学校）に指定されました。これからも、地域の皆様のご協力を得て、信頼される学校を目指していきますので、よろしくお願いします。

電子メールは便利で手軽に使いやすい道具ですが、その反面、目の前に相手がいないことでトラブルの原因になりかねません。マナーやルールを守らない使い方で、人を傷つける場合があります。

根っこは「相手の気持ちになってみる。」あなたが今送信しようとしているメールは、メールで受け取るほうが嬉しい、ときめく内容のものですか？

出展 「たのしい子育て全国キャンペーン」三行詩優秀作品より
(文部科学省・(社)日本PTA全国協議会主催
書 南部町公民館さいはく分館 実用書道教室 遠藤 真

目を見て話せば
メールより
すぐ解決

今月の三行詩